



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Mai 2015

Rathaus, Homepage, Kinder & Jugend

Spielplatz Ringstraße in Erbenheim wird neu gestaltet

Der Spielplatz Ringstraße in Erbenheim wird derzeit durch das Grünflächenamt neu gestaltet. „Aufgrund des maroden Zustandes der bisherigen Spielgeräte wird das gesamte Gelände geräumt und erhält eine ansprechende neue Spiel- und Geräteausstattung“, teilt Grünflächendezernent Dr. Oliver Franz mit.

Entsprechend der im November 2014 vorgestellten Planung ist ein zentrales Spielschiff vorgesehen, das um eine Kleinkinderschaukel sowie Wipptiere ergänzt wird. Die Rückseite der Pauluskirche erhält einen gepflasterten Wegestreifen, der den Spielbereich räumlich von der Kirche abtrennen wird. Komplettiert wird das Gelände durch neue Bänke und Abfalleimer sowie einer Hecke als Abschirmung zur Ringstraße. Die Gesamtkosten für die Neugestaltung inklusive der Nebenarbeiten belaufen sich auf circa 58.000 Euro.

Dr. Franz ist optimistisch, dass der Spielplatz bis Ende Juni 2015 fertiggestellt werden kann und die Erbenheimer Kinder dann wieder einen attraktiven Platz zum Spielen und Toben haben.

+++